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第２５２回 例会 

 
 

【日時】2021年 3月 4 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員 6名 【出席者】11 名 ビジター 5 名 ゲスト 0 名 

【出席率】64.7% 

【ニコニコ BOX】\ 7,000― 

 

 

≪プログラム≫ 
                    司  会：板橋一成会員 

◇ 開会点鐘                                     山本直道会長 

◇ 斉唱：「国家」「それでこそロータリー」 

◇ 会長挨拶                                   山本直道会長 
        こうして例会場での例会が開けて嬉しく思います。もう少し温かくなれば、また状況も変わってきて、ワク 

        チンも出回りコロナも良い方向に向かうと思っています。しかし、リモートですとか働き方は変化してきて 

        おりますので、生活はまた色々な意味で新しくなっていくかと思います。 

◇ 幹事報告                                                                        板橋一成会員 

   地域社会奉仕委員会からのアンケート結果の報告が来ています。職業奉仕委員会からもアンケート結果が 

   きていますので、目を通して下さい。 

◇ 出席報告                                     板橋一成会員 

◇ にこにこ BOX                                  山本教夫会員 

  山本直道：村尾様本日の卓話とても楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致します。 

   熊谷行裕：先日仕事の打ち合わせの後親しいお客様と社員達と 5 人で昼食に行きつい話が盛り上がって、大 

       声でワイワイとなってしまいました。すると近くのテーブルで食事をしていた年配の女性が立ち上 

       がって来て「あなた達いい加減にしなさい」と激しく怒られてしまいました。まだ緊急事態宣言中 

       食事は静かにしなければいけなかったと大いに反省しました。 

   梅澤武男：村尾様本日は卓話をよろしくお願いします。中央 RC 熊谷様ようこそおいで頂きました。 

立堀佳男：村尾様本日の卓話、宜しくお願い致します。また紹介して頂いた熊谷様有難うございます。 

板橋一成：村尾様、お久しぶりです。長らくお会いしていなかったので最初は判りませんでした。今日の卓 

       話楽しみにしています。 

猿渡昌盛様(武蔵府中 RC)：本日は村尾様の卓話を楽しみにしておりましたが、神社の例祭があり ZOOM 参 

       加となってしまいました。宜しくお願い致します。 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

熊谷春水様(東京中央 RC)：今日は村尾様の卓話という事でご一緒させて頂きました。こちらのクラブに 

は始めからミクロネシアでお世話になっております。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

猿渡昌盛様(武蔵府中 RC)：皆様には本当にお世話になっています。今後もご支援よろしくお願いします。



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話 『ミクロネシア連邦について 医療事情とポンペイ RC の活動』 

                          ポンペイロータリークラブ 村尾昭典様 

              

      既に皆さんはミクロネシアのチュークについては良くご存知と思いますが、本 

      日はポンペイロータリークラブの活動についてとミクロネシアについてお話さ 

      せて頂きます。ミクロネシアは４つの大きな島に別れています。人口は約１１ 

      万人。かつてはスペインの統治下に有りました。その後ドイツの統治下に移り 

第一次世界大戦後から３０年程日本が統治しておりました。第二次世界大戦後 

            はアメリカ統治下に移り３５年前独立しました。公用語は英語です。４つの島 

      では元々全く違う言語を話しておりました。ミクロネシアは大変きれいな国で 

す。私の趣味の一つはダイビングでしてとてもダイバーには人気のスポットが 

       沢山あります。現地の方々はとても親日家です。小さい島なのでホテルがあり 

ませんしレストランも有りませんので、地元の方々が食事を用意して下さった 

りします。ヤップという島が一番文化を保存しています。昔は医師のお金を使 

用していましたが、日常では使いませんが今も残っています。子供達は皆元気 

      で、裕福な格好はしていませんが目が綺麗で生き生きとしています。 

      私は２０１６年秋からおりますが医療関係に従事しています。州立病院が有り 

ますが、看護師については自国で教育できますが医師、薬剤師は国内には学校が無いので海外で教育を受けます。 

そして専門医がおらず、皆一般医です。遠隔地では医師のいない診療所がいくつかあり、看護師が対応している 

      状況です。新しい設備や機器を購入するのは難しく、難しい病気ですと海外にゆだねる事になり費用がかさむ為 

 皆が受けられるわけではありません。最新の医薬品も中々使うことは出来ません。そして医療機器を修理したり 

使用できる医師が居ませんので、取り入れるのも難しいです。ポンペイ RC の活動は仙台育英高校のご協力頂き 

交換留学を行っています。リュウマチ熱が子供に多く、後遺症として心臓弁膜症を起こします。公衆衛生が行き 

 届いていない為起こります。皆様にはエコーの機械をご寄付頂きました。大変感謝しています。スクリーニング 

 を行うためにこちらは大変有効に活用させて頂いております。 

 ポンペイは廃棄物処理が出来ません。焼却炉が有りません。廃車もそのままになっています。ミクロネシア全体 

 の問題でもあります。 

  

◇ 講評                                                   山本直道会長 

  私も２度ほどチュークにな行かせて頂きました。印象的だったのはポンペイの方がチュークより人口が少なく 

  そこで廃棄物がそのままになっているという問題の大きさと解決の難しさ、支援が必要なのだという事を痛感 

  し日本の高校生がこれを見て色々と感じてくれているのだと思い素晴らしい活動をされているなと思いました。 

◇ 開会点鐘 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ５月２６日  地区大会 

 

 
    村尾昭典様 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ３月１８日    休会 

◇ ３月２５日   観桜会 

◇ ４月 ４日    休会 

◇ ４月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ４月２２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月１１日    休会 

 
   バナー交換 

 
   山本直道会長 

 
   熊谷春水様 

 
    

 
  上段に猿渡昌盛様(武蔵府中) 

    阿部秀樹様(調布むらさき) 

    土田 衛様(調布むらさき) 

 下段にミクロネシア連邦大使館の 

             皆様 

  

 熊谷行裕幹事 

 愛知とし子副会長 

 蛯谷要之助会員 

 

 


